

ムを交換するプロジェクトです。GSE で大切なことはチームメンバーがホスト地区で同じ専門職に従事する人と会うことが含まれ、異なる文化の中で自分の職業がどのようについこうされているのかを見る機会に恵まれることです。

4、大学教員のためのプログラムは自国以外の低所得国の大学で教鞭をとる優秀な教員に授与されるものです。日本では今まで 3 件だけです。

5、ロータリー平和及び紛争解決研究プログラムが開設されました。3 ヶ月の短期集中研修を年 2 回タイ国のチュラロンコーン大学が提供し毎回 30 名のフェローが選ばれます。

11月のお祝い

(前回の週報に掲載漏れがありました謹んでお詫び申し上げます)

結婚記念日 11月3日 金子太一郎・節子 ご夫妻 おめでとうござました。

GSEメンバー受け入れ2007年10月30日

国定市長表敬訪問



三條新聞社訪問



コンピュータシステム訪問

ポリオ・プラスプログラム

ポリオ・プラスプログラムはいよいよ最終局面に入りました。ロータリー財団はポリオが撲滅されるまで他のプログラムには手を出さないと決めていますが一刻も早く終焉することを願っています。ポリオ・プラスへの寄付金はワクチン購入のために使われていますが、ワクチンだけでは予防接種はできません。全国一斉予防接種日に子供を集める広報活動、ボランティアのエプロン弁当代、ワクチンの輸送費や保存のための冷蔵庫も必要になります。このような費用を支えるのがポリオ・プラス・パートナーへの寄付です。



達成に向けみんなで頑張りましょう。

山口 龍二君 コンペ参加ありがとうございます。来年もよろしく

外山 晴一君 11月3日、ゴルフ同好会で賞品の売買のお金です。

栄長 隆文君 //

笹原 壮玄君 年度をまたがってかとは思いますが・・・。近々に2回目のコメント賞を戴いて恐縮しています。

佐藤 義英君 先日のRCゴルフで思いがけない収入がありましたので！！

岡田 大介君 3日同好会の納会ゴルフ、最初で最後の優勝をしてしまいました。記録は忘れて記憶にとどめておきます。

落合 益夫君 ロータリー財団副委員長後藤隆生様、卓話ご苦労様です。

星野 義男君 後藤隆生財団副委員長の卓話、ご苦労様です。

青木 省一君 BOXに協力

丸山 勝君 //

馬場直次郎君 //

米山 忠俊君 //

岡田 健君 //

本間建雄美君 //

丸山 達夫君 //

阿部 勝子君 ロータリー財団副委員長後藤隆生様、卓話宜しくお願い致します。

* 10月のコメント賞は笹原壮玄会員です。

ロータリー財団ボックス

山中 正君 地区ロータリー財団後藤副委員長さんご苦労様です。本日よろしくお願ひします。

山本 賢君 長男格(タダシ)が結婚することになりました。これも祖父より長く生きたお陰です。更に孫の顔が見たいと思います。

早川 瀧雄君 地区財団副委員長後藤様、ようこそおいでくださいました。卓話宜しくお願ひします。

米山奨学ボックス

山本 賢君 10月31日にJHP・学校をつくる会の15周年記念祝賀会に米山奨学生のロン・チャスターさんと行って参りました。RCとは直接は関係ありませんが、非常に親近感を覚えました。同会は主にカンボジアでの学校建設プロジェクト、ボランティア派遣、教育支援などを行なっています。ポルポトの独裁によって破壊された国民の気持ちを考えますと、感極まり心が揺さぶられます。多くのカンボジアの子供たちが教育を受けることができるよう少しでも役に立てればと思っております。これからも出来る限り支援と応援を継続し、今後の人生の生き様の一つにしたいと祝賀会に出席して心を新たにした次第です。

写真を添付いたします。一枚は、右から私、妻、原耕二先生(新潟大学名誉教授)、ロン・チャスターさん、小山内美江子氏(学校つくる会代表)です。もう一枚は初めて飛行機に乗り、日本に来たカンボジア唯一のマーチングバンドです。楽器は

日本全国の皆様から贈られたものです。その他に、CCH（ゴミ山でゴミを拾つて生活していた子供の中で、就労意識の強い子供に教育の機会を与える為の施設）の子供たちによるクメール舞踊が披露されました。

*紙面の都合によりマーチングバンドの写真は掲載出来ませんでした



卓話

R I 2 5 6 0 地区
ロータリー財団副委員長

藤隆生様 (新潟南RC)

ロータリー財団月間に因んで



三条北ロータリーの皆様こんにちは、ロータリー財団委員会副委員長をさせていただいてます後藤と申します。まずもって昨年度中條ガバナーアイドリーナー本当にご苦労様でした。

今日はこの三条北ロータリークラブに卓話として呼んでいただきましてありがとうございます。何故なら中條ガバナーアイドリーナー率いたこのクラブには寄付状況は大変良いし財団のことは皆様十分お知りになっているので私のようなものが出る隙間がございません。大変後悔しておりますが早川先輩からともかく頼むといわれまして後輩の私としては断れませんので「はい」といってしまった次第です。

何はともあれ30分あまり皆様にはご参考にならないかも知れませんがよろしくお願いします。

ロータリー財団委員会とは何をしているんだろう。と素朴に思われる方がいると思います。私は現在ロータリー歴5年目です。2年前に突然時の会長現幹事をしています山本会長に呼び出されロータリー財団委員会に出向してくれといわれ、其の時米山委員長をやっていたときでしたから大変戸惑いました。

何をやっている委員会かよく分からなかったからです。米山委員会はわりにわかり易いのですが財団委員会は良くわからないというが一般的なロータリアンだと思います。

なぜわからないのかと申しますと。まず寄付がドル建てというところから始まるところから始めるとおもいます。寄付をいっぱいしますと、米山委員会ですと米山功労賞というものがもらえますがロータリー財団ですとポールハリスフェローとなるのでこれだけでも戸惑います。

出向した時ロータリー財団ハンドブックを頂きました。カタカナやローマ字英語が多く

まったくわかりませんでした。ましてハンドブックは毎年変わるので慣れたころまた勉強にならなければなりません。

資料1の説明

ロータリー財団委員会は寄付を集める委員会と大半の方は思われていると推察します。実際はその通りなのですが大切なことは皆様からの寄付をどのように使っているか、そして財団のプログラムをクラブの会員にいかに理解していただくかだと思います。

財団の使命は、地域レベル、全国レベル、国際レベルの人道的、教育的、文化交流プログラムを通じて、ロータリーの綱領とロータリーの使命をついこうし、かつ世界理解の平和を達成しようとする国際ロータリーの努力を支援することである。

ロータリー財団のプログラムには

- 1、人道的プログラム
- 2、教育的プログラム
- 3、ポリオ・プラスプログラム

人道的プログラムには

- 1、マッチンググランツ
- 2、地区補助金
- 3、ボランティア奉仕活動補助金
- 4、3-H補助金があります。

マッチンググランツは名称通り、2カ国以上にあるロータリークラブが協力し合い、それを補うのがマッチンググランツです。現在ロータリー財団最大のプログラムになりつつあります。

財団補助金総支出の3分の1強を占めています。マッチンググランツは世界奉仕の中で一定の条件、人道的奉仕であり、財団からの補助金額5千ドル以上などが整いますと財団の補助が受けられます。

地区補助金

2003年7月から始まりました新しい補助金です。財団は国際奉仕と思われていましたが国内の地域社会でも奉仕プロジェクトを実施できるようになりました。近年は2560地区知られるようになり多くのクラブからも申請

があがるようになりました。

ボランティア奉仕活動補助金

マッチンググランツや地区補助金はプロジェクトに授与されますがボランティア奉仕活動補助金は、ロータリアン、その配偶者、ロータークリークター、ロータリー財団学友など個人またはグループに授与されます。日本では同じ薄いプログラムですが海外でボランティア活動をする場合旅費や食事代が支給されます。

3-H補助金

保健・飢餓追放及び人間性尊重プログラムです。2年から4年にわたる長期プロジェクトで最低10ドル、最高30ドルの補助金が支給されます。

教育的プログラム

1、国際親善奨学金

2、世界平和フェローシップ

3、研究グループ交換 (GSE)

4、大学教員のためのプログラム

5、ロータリー平和及び紛争解決研究プログラムがあります

1、国際親善奨学金は1947年に初めて他国で学ぶ18人の奨学生を派遣した最初のプログラムです。今までに37000人以上の奨学生を派遣しマッチンググランツと並ぶ大きなプロジェクトです。しかし近年DDFの配分が少くなり急激に減少しています。

2、世界平和フェローシップは1996年にポール・ハリスの没後50周年にちなみロータリー大学の構想を審議し、紛争の解決と平和における国際問題を研究するために1999年より8つの大学と提携し実行することが承認されました。3から5年の職歴を必要とし2年間大学院で学ぶことになります。日本では国際基督教大学が選ばれており、ホストエリア地区として東京、神奈川、埼玉、千葉の7地区がサポートしています。

3、研究グループ交換 (GSE) はロータリアンでない専門職務チームとロータリアンのチームリーダーを選び、異なる国の地区とチ